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一年を振り返って一年を振り返って 第６９代会長 伊藤 篤司第６９代会長 伊藤 篤司

これまでに五役はテールツイスター・テーマーとやらせていただきましたがこん
なに早く幹事をやる事になるとは思っていませんでした。
伊藤会長の幹事という事でさらにプレッシャーを感じていましたが、伊藤会長や

五役の皆様、クラブの皆様のご協力によりなんとか一年間終えることができました。
諮問委員会や年次大会、複合年次大会さらにはソウルオリンピックライオンズク

ラブへの例会訪問など日本のみならず世界のライオンズクラブの仲間達との交流が
出来たのはいい経験となりました。また今年は８名の新入会員さんも入り更なる来
年への期待が高まる一年となりました。一年間本当に有難うございました。

これまでに五役はテールツイスター・テーマーとやらせていただきましたがこん
なに早く幹事をやる事になるとは思っていませんでした。
伊藤会長の幹事という事でさらにプレッシャーを感じていましたが、伊藤会長や

五役の皆様、クラブの皆様のご協力によりなんとか一年間終えることができました。
諮問委員会や年次大会、複合年次大会さらにはソウルオリンピックライオンズク

ラブへの例会訪問など日本のみならず世界のライオンズクラブの仲間達との交流が
出来たのはいい経験となりました。また今年は８名の新入会員さんも入り更なる来
年への期待が高まる一年となりました。一年間本当に有難うございました。

幹事退任のご挨拶幹事退任のご挨拶 幹事 大山 祐一郎幹事 大山 祐一郎

令和５年度五役および３Ｒ地区委員の退任あいさつ令和５年度五役および３Ｒ地区委員の退任あいさつ

思いがけず、「会計」という役職を拝命しまして１年がたちます。すべてにおい
てどんぶり勘定である私は「会計」という分野とは対極にあります。源さんほか役
員の皆様、お手数をおかけしました。お世話になりました。
他県での会合等への出席があまりできず、申し訳ありませんでした。何か皆様の

お役に立てた、とは思えませんが、私にとりましては、若い皆様とやりとりをする
ことは大変楽しく、有意義な時間でありました。これからも、少しでも、できるこ
とをやっていこうと思います。皆様、ありがとうございました。

思いがけず、「会計」という役職を拝命しまして１年がたちます。すべてにおい
てどんぶり勘定である私は「会計」という分野とは対極にあります。源さんほか役
員の皆様、お手数をおかけしました。お世話になりました。
他県での会合等への出席があまりできず、申し訳ありませんでした。何か皆様の

お役に立てた、とは思えませんが、私にとりましては、若い皆様とやりとりをする
ことは大変楽しく、有意義な時間でありました。これからも、少しでも、できるこ
とをやっていこうと思います。皆様、ありがとうございました。

一年を振り返って一年を振り返って 会計 野本 修二朗会計 野本 修二朗

２０２３―２０２４年度八幡浜ライオンズクラブ活動テーマは「稽古照今(ＲＥＮ
ＡＩＳＳＡＮＣＥ)」。コロナ禍の影響で３年以上にわたり続いた自粛からの復活を
期した一年でした。
八幡浜ライオンズクラブメンバーの皆様には、各委員長の皆様を中心に諸活動を

積極果敢に展開し、本来の八幡浜ライオンズクラブの姿を見事に取り戻して頂きま
したこと、心より御礼を申し上げます。
また８名の新入会員をお迎えできましたことも、皆様お一人お一人の貴重なご尽

力の賜物と存じます。沢山の新たな会員に参加して頂くことで、八幡浜ライオンズ
クラブの伝統が更にその先の未来に受け継がれていくことを確信できた一年でもあ
りました。
２年後の２０２５―２０２６年度には八幡浜ライオンズクラブは創立７０周年を

迎えます。周年事業の成功に向かって、全メンバーが「倫に前へ！」と進むことが、
クラブの華々しい発展へと繋がります。ベテランメンバーの知見と若手メンバーの
勇気が融合し、八幡浜ライオンズクラブが更に進化することを祈念いたしますと共
に、私も一人のメンバーとして周年事業の一隅を照らすことをお誓いたします。
一年間、誠に有難うございました。

２０２３―２０２４年度八幡浜ライオンズクラブ活動テーマは「稽古照今(ＲＥＮ
ＡＩＳＳＡＮＣＥ)」。コロナ禍の影響で３年以上にわたり続いた自粛からの復活を
期した一年でした。
八幡浜ライオンズクラブメンバーの皆様には、各委員長の皆様を中心に諸活動を

積極果敢に展開し、本来の八幡浜ライオンズクラブの姿を見事に取り戻して頂きま
したこと、心より御礼を申し上げます。
また８名の新入会員をお迎えできましたことも、皆様お一人お一人の貴重なご尽

力の賜物と存じます。沢山の新たな会員に参加して頂くことで、八幡浜ライオンズ
クラブの伝統が更にその先の未来に受け継がれていくことを確信できた一年でもあ
りました。
２年後の２０２５―２０２６年度には八幡浜ライオンズクラブは創立７０周年を

迎えます。周年事業の成功に向かって、全メンバーが「倫に前へ！」と進むことが、
クラブの華々しい発展へと繋がります。ベテランメンバーの知見と若手メンバーの
勇気が融合し、八幡浜ライオンズクラブが更に進化することを祈念いたしますと共
に、私も一人のメンバーとして周年事業の一隅を照らすことをお誓いたします。
一年間、誠に有難うございました。
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今年度は、五役でライオンテーマーの役職を務めました。
例会の司会進行を１時間以内で終わらせることを毎回心掛けました。
一年間、テーマーを経験させていただいて、例会の運営に関われたことは、とても
貴重な経験になりました。また、今年度は新会員さんが８名入会し、入会式の司会
進行も４回と例年になく多く、入会式と例会の同日進行で時間配分に気を使いまし
た。
新会員さんが増えることにより、ライオンズ活動が今まで以上に活性化されてい

くのを実感しました。
今回で２回目の五役ということもあり、今までとは違った立場でライオンズ活動

に参加できたことを、今後にも活かしていきたいと思います。

今年度は、五役でライオンテーマーの役職を務めました。
例会の司会進行を１時間以内で終わらせることを毎回心掛けました。
一年間、テーマーを経験させていただいて、例会の運営に関われたことは、とても
貴重な経験になりました。また、今年度は新会員さんが８名入会し、入会式の司会
進行も４回と例年になく多く、入会式と例会の同日進行で時間配分に気を使いまし
た。
新会員さんが増えることにより、ライオンズ活動が今まで以上に活性化されてい

くのを実感しました。
今回で２回目の五役ということもあり、今までとは違った立場でライオンズ活動

に参加できたことを、今後にも活かしていきたいと思います。

一年を振り返って一年を振り返って ライオンテーマー 菊池 敬ライオンテーマー 菊池 敬

ゾーンチェアパーソン（ＺＣ）拝命から一年、初めての経験の為、戸惑う事ばか
りで皆様には大変迷惑をかけたと思います。コロナも五類に移行となり日頃の日常
生活に戻りながらライオンズ活動にも少しづつ変化が見られました。高知のキャビ
ネット会議、ゾーンの諮問委員会、２ゾーン内の例会訪問と多忙な活動となりまし
た。私が２ＺＣの役を頂いて大変有難く思った事は、多数のライオンズクラブの地
域を超えた仲間と知り合い語り合い、貴重な体験が出来た事です。これも皆様やク
ラブのお陰だったと思っております。これからも３リジョン２ゾーン５クラブが一
層の親睦を図り、切磋琢磨して益々活気あるクラブに成長出来たらと思っておりま
す。本当に一年間皆様のご支援、ご協力有難うございました。

ゾーンチェアパーソン（ＺＣ）拝命から一年、初めての経験の為、戸惑う事ばか
りで皆様には大変迷惑をかけたと思います。コロナも五類に移行となり日頃の日常
生活に戻りながらライオンズ活動にも少しづつ変化が見られました。高知のキャビ
ネット会議、ゾーンの諮問委員会、２ゾーン内の例会訪問と多忙な活動となりまし
た。私が２ＺＣの役を頂いて大変有難く思った事は、多数のライオンズクラブの地
域を超えた仲間と知り合い語り合い、貴重な体験が出来た事です。これも皆様やク
ラブのお陰だったと思っております。これからも３リジョン２ゾーン５クラブが一
層の親睦を図り、切磋琢磨して益々活気あるクラブに成長出来たらと思っておりま
す。本当に一年間皆様のご支援、ご協力有難うございました。

一年を振り返って一年を振り返って ３Ｒ-２ZC 澤田 龍造３Ｒ-２ZC 澤田 龍造

「皆さまこんにちは、テールツイスターの松末です。」この挨拶から始まるテー
ルツイスターアワー、一年間お付き合いいただきありがとうございました。入会記
念日や誕生日、娘の結婚式、フォロワーが１，０００人達成、本を出版など、気持
ちの入ったドネーションを沢山紹介できました。千丈川、五反田川の橋、八幡浜の
偉人、ロバート議事録など、八幡浜やライオンズ事業に添った発表ができました。
メンバーの顔を思い浮かべながら資料をつくり、緊張しながら講話をし、大変貴重
な経験ができました。ただ、資料の文字をもう少し大きくするべきだったと、先輩
への心配りができてなかったと反省しています。
改めまして、一年間皆さまの貴重な時間をテールツイスターアワーにお付き合い

いただきましてありがとうございました

「皆さまこんにちは、テールツイスターの松末です。」この挨拶から始まるテー
ルツイスターアワー、一年間お付き合いいただきありがとうございました。入会記
念日や誕生日、娘の結婚式、フォロワーが１，０００人達成、本を出版など、気持
ちの入ったドネーションを沢山紹介できました。千丈川、五反田川の橋、八幡浜の
偉人、ロバート議事録など、八幡浜やライオンズ事業に添った発表ができました。
メンバーの顔を思い浮かべながら資料をつくり、緊張しながら講話をし、大変貴重
な経験ができました。ただ、資料の文字をもう少し大きくするべきだったと、先輩
への心配りができてなかったと反省しています。
改めまして、一年間皆さまの貴重な時間をテールツイスターアワーにお付き合い

いただきましてありがとうございました

一年を振り返って一年を振り返って テールツイスター 松末 憲幸テールツイスター 松末 憲幸
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道上伯銅像清掃大作戦の報告道上伯銅像清掃大作戦の報告 環境保全委員長

菊池 泰行

環境保全委員長

菊池 泰行

令和６年５月１１日朝７時から、八幡浜ライオンズクラブクリーン作戦「道上伯銅像清掃大作
戦」を行いました。
道上伯先生の銅像は１９８７年にフランス柔道連盟から寄贈されたもので、道上伯先生につい

ては、岡崎直司さんの八幡浜偉人講演会や、道上雄峰（ご子息）さんの八幡浜講演会等で功績に
ついては存じていました。清掃についても随時されていることは知っていましたが、八幡浜ライ
オンズクラブとしてもパリオリンピック前にフランスから誰かが（リネールが）ひょこっと来る
かもわからないので是非清掃して於きたいと計画しました。
世話を任されている永井さんに立ち合いをお願いし、八西柔道会の方にも参加していただいて

総勢２２名で朝の７時から（６時半からの方も）約１時間掛けて草刈り、枯葉集め、ごみ拾い、
伐木・伐採を徹底的に行い気持ち良い汗を流しました。限られた時間の中で、まあまあ奇麗にで
きたのではないかと思います。（写真参照）
世界で初めて日本柔道を破った男（ヘーシンク）を見出し・育て、世界に柔道（心技体）を知

らしめた道上伯先生に「ありがとうの」と少し褒められた気がしました。

令和６年５月１１日朝７時から、八幡浜ライオンズクラブクリーン作戦「道上伯銅像清掃大作
戦」を行いました。
道上伯先生の銅像は１９８７年にフランス柔道連盟から寄贈されたもので、道上伯先生につい

ては、岡崎直司さんの八幡浜偉人講演会や、道上雄峰（ご子息）さんの八幡浜講演会等で功績に
ついては存じていました。清掃についても随時されていることは知っていましたが、八幡浜ライ
オンズクラブとしてもパリオリンピック前にフランスから誰かが（リネールが）ひょこっと来る
かもわからないので是非清掃して於きたいと計画しました。
世話を任されている永井さんに立ち合いをお願いし、八西柔道会の方にも参加していただいて

総勢２２名で朝の７時から（６時半からの方も）約１時間掛けて草刈り、枯葉集め、ごみ拾い、
伐木・伐採を徹底的に行い気持ち良い汗を流しました。限られた時間の中で、まあまあ奇麗にで
きたのではないかと思います。（写真参照）
世界で初めて日本柔道を破った男（ヘーシンク）を見出し・育て、世界に柔道（心技体）を知

らしめた道上伯先生に「ありがとうの」と少し褒められた気がしました。

２０２４年５月１１日２０２４年５月１１日
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青少年奉仕・YCE委員長

上甲 英司

青少年奉仕・YCE委員長

上甲 英司

去る５月２９日と３１日に八幡浜ライオンズクラブから、市内子ども食堂運営をしている五団
体に支援金を贈呈しました。「こども食堂 のきした」・「神山子ども食堂」・「こども食堂
ぽんぽこ」・「えがおkitchen あかり」・「八幡浜こどもとみんなの食堂」の代表にお渡しする
と皆さん感謝の気持ちを述べられ、この事業の大事さを改めて感じました。その後、運営上の問
題点などお聞きして課題の多さにびっくりしました。後日、SNS・お手紙などでお礼の返信があ
り、「この活動をすることによって生活に困窮する家庭や近隣のご老人・障害のある方々と強い
つながりが生まれました」との報告もありました。
この報告書を書くにあたり手元にあった２０１７年１１月版ライオン誌をめくっていると、当

時の国際会長 ナレシュ・アガワル氏のPRESIDENT' MESSAGEがありました。

去る５月２９日と３１日に八幡浜ライオンズクラブから、市内子ども食堂運営をしている五団
体に支援金を贈呈しました。「こども食堂 のきした」・「神山子ども食堂」・「こども食堂
ぽんぽこ」・「えがおkitchen あかり」・「八幡浜こどもとみんなの食堂」の代表にお渡しする
と皆さん感謝の気持ちを述べられ、この事業の大事さを改めて感じました。その後、運営上の問
題点などお聞きして課題の多さにびっくりしました。後日、SNS・お手紙などでお礼の返信があ
り、「この活動をすることによって生活に困窮する家庭や近隣のご老人・障害のある方々と強い
つながりが生まれました」との報告もありました。
この報告書を書くにあたり手元にあった２０１７年１１月版ライオン誌をめくっていると、当

時の国際会長 ナレシュ・アガワル氏のPRESIDENT' MESSAGEがありました。

２０２４年５月２９日・３１日２０２４年５月２９日・３１日

子ども食堂支援金贈呈報告子ども食堂支援金贈呈報告

感謝の気持ちから恩返しをすることは、ライオンズ文化の一部でもあります。
私たちが奉仕するのは、自分が恵まれていることを認識し、他者が必要としているも
のを与えたいと心から願っているからです。
マザーテレサも言われてます、誰もが大きなことをできるわけではありません。
けれど、小さなことを大きな愛を持って行うことは出来るのです。
食料支援は最優先事項の一つです、自分に出来ることを所属クラブや地区で協力して
ください。

感謝の気持ちから恩返しをすることは、ライオンズ文化の一部でもあります。
私たちが奉仕するのは、自分が恵まれていることを認識し、他者が必要としているも
のを与えたいと心から願っているからです。
マザーテレサも言われてます、誰もが大きなことをできるわけではありません。
けれど、小さなことを大きな愛を持って行うことは出来るのです。
食料支援は最優先事項の一つです、自分に出来ることを所属クラブや地区で協力して
ください。

厳しい状況の中頑張っているメンバーの皆さん、ふと・心の平静を保つ時間を「We Serve」の
活動に・・・
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６月１日（土）から２日間、下関で行われた複合地区年次大会に、７名の八幡浜ライオンズク
ラブメンバーで参加してまいりました。中四国のライオンズクラブメンバーが下関に集まってい
たため、至る所で多くの会員の姿を見かけ、様々な交流を深めてまいりました。
今回の年次大会は、伊藤会長の下調べ等のおかげで、様々な歴史に触れ、その場に訪れること

ができました。下関は、平安時代末期の源平合戦の舞台である壇ノ浦の戦いの決戦の地があり、
長州藩という明治維新の立役者を輩出した素晴らしい場所でもあり、歴史の宝庫であることを改
めて認識することが出来ました。
また、もちろん美味な食にも触れてきました。初日の夕食は、リトル釜山という韓国料理が軒

を連ねる商店街にある焼肉屋で美味しいお肉に舌鼓を打ち、翌日の昼食は唐戸市場で、お寿司や
海鮮丼等を堪能しました。唐戸市場は、肩がぶつかるほど人が溢れ、大変活気づいておりました。
中でも、若者の数が非常に多かったのが印象深かったです。
この２日間、歴史、文化、食に触れることができ、大変充実した大会となりました。次回も多

くのメンバーで大会に参加しましょう。
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後藤 庸介
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２０２４年６月１日・２日２０２４年６月１日・２日
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２０２４年６月１２日（水）、八幡浜市は既に梅雨入りをしていましたが、当日は気温が高く、
ライオンズジャンパーを着るには少々蒸し暑い気温の中、養護老人ホーム湯島の里にて慰問活動
を実施しました。
昨年も同時期に開催されましたが、施設の皆さんは当日の来場を非常に楽しみにしておられ、

温かい拍手に迎えられカラオケ大会が開始しました。入居者の方９人、わが八幡浜ライオンズク
ラブからは５名の精鋭達が自慢の歌声を披露されました。
しっとりした曲、昔を思い出す懐かしのメロディが流れ、当日披露はされませんでしたが伊藤

会長はbring ban ban born（流行りのアニメ主題曲）を歌いたかったようでした（笑）。※別の
曲を披露されました。
入居者の方のトリは、衣装を変えて仲の良いデュエットを披露され盛り上がりを見せる中、ラ

イオンズクラブの大トリは後藤次期会長が自身のギターの弾き語りを披露され、こちらも盛り上
がりを見せる中、セルフアンコールでは何と大山Lとあいみょんのマリーゴールドをアドリブで
熱唱！！最後は大汗をかきながら、御礼の挨拶と来年の訪問を約束し、無事慰問活動は終了しま
した。入居者の方が楽しんでいただいたのか一番ですが、参加いただいたライオンズのメンバー
も一緒に楽しんでもらえたことがとても良かったです。
次は私も何か一芸出来るように、頑張ります！
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吉田 有希
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